

Será exitosa la Serie del Caribe, vaticina federativo cubano del béisbol



La Habana, 21 ene (RHC) El titular de la Federación Cubana de béisbol, Higinio Vélez, afirmó este 21 de enero, en La Habana, que el fluido intercambio sostenido con sus organizadores permite vaticinar una exitosa Serie del Caribe, en la cual el equipo de su país será muy bien recibido.

Dijo que han estado en contacto permanente con el presidente de la Liga Mexicana del Pacífico, Omar Canizales, y otras autoridades del evento.

“La opinión que nos queda es positiva”, sentenció Vélez en relación con la cita que comenzará el 1º de febrero en Culiacán, México.

Añadió que a partir de la documentación recibida y el nivel de detalles con que se ha trabajado se percibe seriedad y voluntad de garantizar una buena competencia.

El directivo también destacó que tanto Canizales como Juan Francisco Puello, titular de la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe (CBPC), insisten en

la importancia de que Cuba esté presente, resalta la edición digital de la publicación quincenal deportiva Jit.

Aseveró Vélez que la mayor isla del Caribe tiene la voluntad de integrarse como miembro pleno a la CBPC.

“Es una de las acciones que impulsaremos en los escenarios que se propicien durante el torneo, en el cual igualmente ratificaremos el deseo de acoger la edición del 2020”, puntualizó.



Radio Habana Cuba